



Irgendwann bleibt nichts von dir auf Erden,
als die Erinnerung an deine Augen,
dein Lachen, deine Hände,
in den Herzen der Menschen,
die dich liebten.

Tief bewegt geben wir allen lieben
Freunden und Bekannten Nachricht, dass
meine liebe Mutter, meine Oma, unsere
Schwester, Schwägerin und Tante .

Frau

KAROLINE KEUSCHNIG

geb. Schöndorfer

Bad Ischl, Traxleckerweg 15a

am Sonntag, dem 18. Mai 2014, nach schwerer, mit Geduld ertragener
Krankheit im 66. Lebensjahr von Gott, dem Herrn, zu sich gerufen
wurde.

Der Trauergottesdienst für unsere liebe Verstorbene wird am Donnerstag,
dem 22. Mai 2014, um 15.00 Uhr in der Stadtpfarrkirche Bad Ischl
gehalten. Anschließend findet die Verabschiedung statt.

In Liebe und Dankbarkeit:

Johann Keuschnig mit Christine

Sohn

Felix

Enkel

Monika Lindner und Matthias Schöndorfer

Geschwister

mit Familien

im Namen aller Verwandten

A-4820 Bad Ischl, Kaltenbachstraße 35